
本人是大嶼山 村原居民謝麗娥。就有開機場第三跑興建有以下意見： 

 

1）本村位於機場對面距離非常接近，一直以來都受來自機場兩跑的影響，最嚴

重是噪音，本人居住部分位於田心村，坐立 NEF 等量線 25 上，晚上隆隆的升

降聲音跟本難以入睡，雖然環評報告是三跑完成後噪音轉遠，但工程期一定比

之前嚴重，本村老人未必享受到成果卻飽受折磨！ 

 

2）海水污染，海岸線及生物影響： 由於興建機場，本村的海灘已和之前面目

全非，我媽媽在海灘模蜆數十年，眼見水質每況愈下，淤泥嚴重，往惜的潮汐

漲退已因機場原因完全改變，以致很多海產消失...如我小時候常見鱟，八爪

魚，中華白海豚等，無奈地為繁榮的背後作出犧牲，請問這一切一切可補償

嗎？ 
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